

CGT- SUD santé- CFTC

CENTRE HOSPITALIER GEORGE SAND

A l'assemblée générale du 12 mai 2011, l'Intersyndicale CGT – SUD santé – CFTC a fait le compte rendu de la rencontre avec le Docteur Chaix concernant les gardes médicales de nuit.

Le Docteur Chaix nous a informé que la commission permanente des soins s'est réunie et a décidé de proposer une astreinte médicale commune pour les sites de Dun et Chezal.

Le médecin resterait à son domicile, équipé d'un ordinateur lui donnant accès au dossier médical du patient et lui permettant de prescrire sur cariatides sans se déplacer.

Des protocoles seraient établis pour les infirmiers, qui auraient la responsabilité de diagnostiquer l'état du patient et d'appliquer le protocole.

Cette nouvelle proposition n'est qu'un rafistolage, seule une garde médicale sur chaque site peut garantir la sécurité des patients et des personnels.

La commission médicale d'établissement se réunira le lundi 16 pour en débattre.

Les personnels présents à l'assemblée générale, ont voté à l'unanimité un rassemblement pour le CTE du jeudi 19 mai.

Une forte mobilisation des personnels, des élus, des usagers est indispensable pour la survie des sites de Chezal et Dun.

TOUS DEVANT LE HALL D'ACCUEIL DE CHEZAL

LE 19 MAI A 9H45